
昨日、ＪＲ東北本線列車内で、当連合会会員が座席を不適切な対応で確保した事により、

大変ご迷惑をおかけいたしまして本当に申し訳ございません。 

多くの皆様がお花見を楽しみに、列車にご乗車されたにもかかわらず、会員の行為で不

快な思いをさせてしまいましたことに心よりお詫び申し上げます。 

 今後、このような不適切な行為が行われないよう、会員に指導してまいります。 
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